

これで加入クラブ數十  
三、会員総数は五百十  
名となりました。

ところでコロナウイルスデルタ株が若者を中心と  
いいます、ワクチンを二回接種されても感  
染防御は百パーセントで無いそうです、三密  
を避け、お互  
い気をつけましょ

老人クラブ 鶴会 入会



毎日暑いでんなー  
熱中症にご注意

私たちの体は、常に熱を生み出します。それと同時に、周りの温度が高くて体温が上がれば熱を体の外に逃がし、周りの温度が低くても体温が下がれば、適切に体温調整されます。この働きに異常が起れば、熱中症になるのです。

対策は脱水と体温上昇を抑えることが基本です。脱水を防ぐにはこまめに水分補給する事前・入浴後、寝る前に水分補給を習慣づけると良いと思います。特に暑い時期には適量に配合された水分だけでも無く塩分を適當に補給します。塩昆布、味噌汁などから塩分を適当に補給してくださいね。

高齢になると老化により、暑さを感じにくく、気づいたときには症状が進行し、重症化します。また若い時と違つて、体内の水分量が減少しているうえに、マスクをしていると喉の渇きを感じなくなり、水分補給を怠り脱水症状を起してしまいます。



今から90年前の大阪を  
紙芝居でご覧下さい

・九月の役員定例会及び  
バス研修旅行詳細は  
九月号 なかよし  
で報告させて頂きます。

皆様、お楽しみのバス研修旅行は  
九月の後半、平日を計画中です。

就寝時、知らぬ間に  
室温が上昇してしま  
い、気がつかないいうち  
に熱中症になってしま  
うことがあります。

・八月の役員定例会は  
夏休みとさせて頂きます

お知らせコーナー